

Mars

Les actualités des prochains mois

2025

La fête des crêpes : le mardi 4 février

Le périscolaire maternel du Centre a célébré la Chandeleur en préparant des crêpes avec un groupe d'enfants. Celles-ci ont ensuite été partagées et dégustées par l'ensemble des enfants du périscolaire. C'était un régal !



La culture régionale comme axe éducatif

Le périscolaire maternelle du Centre a choisi d'approfondir la culture régionale, un des axes clés du projet éducatif. L'objectif est de faire découvrir aux enfants la culture régionale à travers divers domaines, en proposant des activités manuelles et des ateliers de cuisine.



Projet Léo Timmers

L'école maternelle du Centre a mis en place un projet en collaboration avec Léo Timmers, écrivain et illustrateur belge de livres pour enfants. Dans ce cadre, le périscolaire a la chance de s'impliquer aux côtés de l'école maternelle et de la médiathèque Sud. Les créations des enfants inspirées de l'univers de Léo Timmers seront exposées à la Médiathèque. En complément, diverses activités seront proposées, telles que des lectures d'albums par un adulte, un espace de lecture libre des œuvres de l'auteur et des ateliers créatifs.

Ce projet se déroulera le mardi 25 mars de 16h30 à 18h15 et s'adressera à une vingtaine d'enfants de MS et GS qui se rendront à la Médiathèque. Les familles sont invitées à s'adresser à l'animateur à l'accueil ou aux Atsems pour inscrire leurs enfants à ce projet.

À l'issue de l'événement, les familles pourront récupérer les enfants directement à la médiathèque à partir de 18h.

Sortie à la médiathèque

Le périscolaire maternelle du Centre propose également une sortie à la médiathèque pour les enfants du périscolaire, le mardi 18 mars de 16h30 à 18h15.

Les familles sont invitées à s'adresser à l'animateur à l'accueil ou aux Atsems pour inscrire leurs enfants à cette sortie. Les enfants pourront être récupérés sur place, à la médiathèque, à partir de 18h.

Réaménagement de la salle périscolaire

L'équipe d'animation a réalisé des ajustements et des modifications dans l'aménagement de la salle.

L'objectif était de permettre aux enfants d'avoir plus de places pour les coins permanents présents dans la salle comme le coin dinette, le coin lecture et jeux de construction.

